

LE WEEK-END DES VALAISANS ILS SE SONT FAIT REMARQUER



VTT Evan Dély remonte des concurrents



Evan Dély, 17 ans, s'est classé 71e sur 128 participants à Nove Mesto, une épreuve Coupe du monde de cross-country. Compte tenu des circonstances, il est très content de ce résultat. «Il faut d'abord savoir que je suis parti en 118e position, trop loin pour espérer mieux», explique-t-il. «Les autres Suisses étaient devant moi, entre la 30e et la 70e place. A la fin du tour de lancement, j'étais déjà remonté à la 90e place. Ensuite, sur un parcours très technique et super intéressant, j'ai dépassé des concurrents au fil des tours jusqu'à ce 71e rang. Sur les 12 vétérinaires suisses, je finis 8e. Je ne perds donc pas beaucoup de temps sur eux. En fait, tout s'est joué au départ. Les écarts se sont creusés rapidement.»

Le Fulliérais reste confiant en vue d'une potentielle sélection avec les juniors pour les prochains Mondiaux en Valais. «Déjà, il n'y a que trois Suisses qui ont terminé dans le top 15, l'un des critères pour être retenu. Ça prouve aussi que le niveau est très élevé. Pour les prochaines courses nationales, nous serons moins nombreux au départ. Je pourrai donc me battre avec les meilleurs comme je l'ai fait à Huttwill, le week-end passé. Mon gros objectif, ce seront les championnats de Suisse à Savognin, début juillet.» **CS**

ESCRIME

La Suisse et ses Valaisannes dixièmes en Chine

La dernière étape de la Coupe du monde chez les dames s'est tenue à Wuxi avec trois Valaisannes sélectionnées. Passer de la Colombie à la Chine en à peine 10 jours n'a pas permis une bonne récupération. Dans la compétition par équipes, avec Aurore et Angeline Favre, la Suisse termine au 10e rang sur 22 équipes. Les Suissesses perdent d'entrée face aux Ukrainiennes sur le score de 34-45, puis battent la Roumanie d'une touche (44-43) et Hong Kong de deux touches (37-35) pour finalement échouer face au Japon (41-44) dans un dernier relais mal géré par Angeline Favre.

Dans la compétition individuelle, sur 196 escrimeuses au départ, Aurore Favre (FC Berne) se classe au 97e rang. Malgré 4 victoires en poule, elle s'incline d'entrée face à une Française sur le score de 14-15. Solène Emery (CE Sierre) est 114e. Elle est éliminée au premier tour face à une Chinoise (8-15). Angeline Favre (FC Berne) est 144e, avec 2 victoires en poule, elle perd dès le premier tour contre une Italienne sur le score de 11-15. **ERM**

TENNIS

Sierre et Martigny s'inclinent en LNC

En LNC messieurs, Sierre a perdu à Burgdorf (8-1). Il est 3e avec 10 points.

En LNC dames, Martigny s'est incliné à Drizia GE (5-1). Sion Les Iles a été gagnée sur le terrain de Scheuren (2-4). Au classement, Sion Les Iles est 2e avec 8 points, Martigny 4e avec 6 points.

En LNA dames 30+, Martigny a perdu à Frick (4-2). Au classement, il est 3e avec 6 points.

En LNC dames 30+, Sion Valère a partagé les points à Valeysres sous Montagny (3-3). Il est en tête avec 12 points. Viège a perdu contre Mail NE (2-4). Il reste malgré tout en tête avec 12 points. Saastal a dominé Horw (4-2). Il occupe le 1er rang avec 11 points, à égalité avec Horw.

En LNA messieurs 45+, Sion Les Iles a été dominé par Küsnacht (3-4). Au classement, il est 2e avec le même nombre de points (13) que Küsnacht.

En LNB dames 40+, Brigue-Glis a perdu à Buchs (6-0). Au classement, il est dernier avec 5 points.

En LNC messieurs 45+, Martigny s'est incliné à Bellinzona (5-2). Il est dernier avec 6 points. **CS**

GYMNASTIQUE

Les titres cantonaux attribués



Sofija Stojkovic (Vétroz Amis Gymnastes) a remporté le titre en catégorie test active 7 lors des championnats valaisans qui se sont déroulés à Sion et qui ont attiré près de 260 gymnastes. Loanne Roch (Vétroz Amis Gymnastes) s'est imposée dans la catégorie individuelle active élite. Enfin, Eléa Roch et Loanne Roch (Vétroz Amis Gymnastes) ont enlevé le titre dans la catégorie gym à deux active élite. **CS**

TENNIS

Les Valaisans jouent les premiers rôles en LNB

En LNB hommes, Yann Marti (N2-16) et Adrien Berrut (N3-55) ont tous deux inscrit deux points pour Bulle, en simple, face à Büsingen (7-2). Ils ont gagné face à des joueurs du même niveau qu'eux. En double, Adrien Berrut a encore gagné son match. Thomas Mathys (N4-102) en a fait de même. Au classement, Bulle est en tête du groupe 1 avec 23 points. Léo Galliano (N4-144), avec Old Boys Bâle, s'est incliné en deux sets face à un joueur N4-107. Il a par contre remporté son double lors de la victoire de son équipe face à Pratteln (7-2). Au classement, Old Boys Bâle est en tête du groupe 2 avec 17 points.

En LNB dames, Sandy Marti (N2-14) a remporté son simple

LUTTE SUISSE Luc Varone, roi de la fête cantonale.

Le Bramoisien originaire de Vissoie a remporté la fête régionale organisée à Brigue par le club Oberwallis. Après un départ de rêve, il avait un bilan irréprochable avec trois passes gagnées lors de la pause. Il était en tête avec 30 points, avec 1,25 point d'avance sur son poursuivi.

TAEKWONDO

Deux médailles de bronze à Aigle



L'école Master Taekwondo, basée à Sion et à Sierre, a ramené deux médailles de bronze lors des 2es Krasniqi Open internationaux disputés à Aigle. Dans la catégorie senior, Liesje Tanghe, qui a commencé le taekwondo voilà un an, seulement, a donc brillé dès son deuxième tournoi. «Je n'aurais jamais pu imaginer remporter une médaille dans un tournoi international aussi vite», confie-t-elle. «Cela me motive un peu plus encore à m'entraîner avec sérieux.»

Chez les juniors, Dario Niederegger, 14 ans, était engagé pour la première fois dans cette catégorie. Lui aussi est monté sur la troisième marche du podium. «Notre école est encore jeune mais nous misons sur la qualité et un accompagnement individuel», précise Hansjoerg Niederegger, fondateur de Master Taekwondo, lequel a lui-même combattu au plus haut niveau international. Quiconque montre de la volonté peut aller très loin, jusqu'au sommet mondial.»

La compétition a réuni des participants de 25 nations. **CS**

en trois sets contre une joueuse N2-16 avec Lucerne Lido face à Lausanne-Sports (5-1). Elle a aussi gagné en double. Au classement, Lucerne Lido occupe le premier rang avec Stade-Lausanne, 11 points chacun. **CS**

ATHLÉTISME

Adrien Farquet 2e du décathlon

Adrien Farquet (CABV Martigny) s'est classé 2e du décathlon dans le cadre du concours multiples organisé à Martigny. Il a obtenu 6597 points et n'a été précédé que par l'Italien Emmanuela Pancardi avec 6687 points. Dans la même discipline, mais en U18, Ellia Zimmermann (LFT Oberwallis) a gagné avec 5615 points. Zachary Boisset (CABV Martigny), en U16, a battu le record valaisan sur 100 mètres haies en 13"45, contre 13"53 depuis 2014. Le Martignerain a totalisé 3926 points. Il a devancé Louis Saillen (CABV Martigny) avec 3685 points. **JPT**

ATHLÉTISME

Les vainqueurs des sprints de Sierre et Martigny

Les vainqueurs du Visana Sprint et Mille Gruyère disputé à Sierre sont: Camille Blatter (CA Sierre) et Lévi Rast (CA Vétroz) sur 50 mètres, Mathieu Udriot (CA Sierre) et Cléandre Marguet (CA Sion) sur 60 mètres, Akkus Hayden (CA Vétroz) et Aiyline Clai-vaz (CA Vétroz) sur 80 mètres, Maelie Métral (CA Vétroz) et Kevin Terrettaz (SFG Conthey)

sur 600 mètres, Lenny Dessimoz (CA Sion), avec un record personnel en 2'49"34 et Léna Koné (CABV Martigny) sur 1000 mètres.

Les vainqueurs du Visana Sprint et Mille Gruyère organisé à Martigny sont: Ioan Brochellaz (CABV Martigny) et Alyson Corbillon (CABV Martigny) sur 50 mètres, Ismael Boisset (CABV Martigny) et Léna Koné (CABV Martigny) sur 60 mètres, Zachary Boisset (CABV Martigny), record personnel en 9"44 et Elia Devaud (CA Monthey) sur 80 mètres, Simon Perraudin (CABV Martigny), record personnel en 2'09"52 et Alyson Corbillon (CABV Martigny) sur 600 mètres, Emil Leboeuf (CABV Martigny) et Clothilde Raymond (SG Saint-Maurice) sur 1000 mètres. **JPT**

RUGBY

Monthey gagne sans jouer

En LNC, Monthey s'est imposé sur le tapis vers (30-0) face à Saint-Gall, lors de la 16e et dernière journée. La formation allemande a déclaré forfait, faute de joueurs suffisants. Monthey termine la saison au 8e rang sur neuf équipes avec 20 points. **CS**

BILLARD

De nombreux podiums

Les tournois qualificatifs pour les championnats de Suisse au jeu de la 8 ont permis à John Torres, dans la catégorie élite à Martigny, de se classer 2e. Toraman Kocamaz et Eleuterio Dos

Santos sont 3es. Dans la catégorie promotion, à Bienne, Tomasz Jaks termine 3e. On retrouve au 5e rang Jonas Ugolini, Pedro Nogueira et Jean-Philippe Roux. A La Chaux-de-Fonds, Alvaro Rocha est monté sur la 2e marche du podium. Chez les juniors, à Kirchberg, Axel Fragnière obtient le 5e rang. **CS**

Santos sont 3es. Dans la catégorie promotion, à Bienne, Tomasz Jaks termine 3e. On retrouve au 5e rang Jonas Ugolini, Pedro Nogueira et Jean-Philippe Roux. A La Chaux-de-Fonds, Alvaro Rocha est monté sur la 2e marche du podium. Chez les juniors, à Kirchberg, Axel Fragnière obtient le 5e rang. **CS**

UNIHOCCY

La sélection U15 a terminé 13e

La sélection valaisanne U15 s'est classée 13e du Trophy disputé à Sarnen. Les jeunes Valaisans ont perdu leurs quatre matchs le samedi. Ils ont quand même accroché un point face aux Tchécoslovaques, leaders du groupe, en ne s'inclinant qu'aux pénaltys. Le lendemain, lors des matchs de classement, la sélection valaisanne a encore concédé deux revers. **CS**

ESCRIME

La Suisse et ses Valaisans 2es à Saint-Maur

La Suisse a obtenu une remar-



quable 2e place à Saint-Maur. Avec Alexis Bayard et Lucas Malcotti ainsi que les Genevois Ian Hauri et Sven Vineis, elle a affiché une volonté sans faille jusqu'en finale face au Japon. Dans le premier face-à-face, les Suisses ont pris leur revanche contre les Tchèques qui leur avaient soufflé la qualification pour les JO de Paris avec un score de 45-41 et un Alexis Bayard décisif dans ses relais. Les Suisses ont ensuite défié les Français sur leur terrain de jeu, s'imposant 41 à 45.

En demi-finale, face aux Hongrois, champions olympiques en titre, les valeureux Suisses n'ont pas tremblé et l'emportent 45 à 42. Dans une finale étouffante face au Japon et une mort subite entre le Genevois Ian Hauri et le Japonais Koki Kano, champion olympique de Paris 2024, les Suisses s'inclinent sur le score de 36-37 et réussissent un coup de maître avant les championnats d'Europe en juin.

Dans la compétition individuelle, Alexis Bayard gagne d'emblée tous ses matchs de poule et se qualifie directement pour le tableau principal où il s'incline d'une malheureuse touche (14-15) face à un Canadien au premier tour. Le citoyen de Grimisuat est 46e. Le Saviésan Lucas Malcotti, 4 victoires en poule, affronte un Autrichien (15-14), puis un Marocain contre lequel il s'incline 12-15. Il est 76e. Hadrien Favre d'Euseigne, 3 victoires en poule bat un Allemand sur le fil, puis perd face à un Vénézuélien 12-15. Il se classe au 91e rang. Le Nendard Clément Métrailler, 3 victoires en poule, bat un

Ukrainien, numéro 9 mondial junior sur le score de 15-14 et s'incline au deuxième tour 11-15 face au numéro 1 suédois. Il se classe au 149e rang. **ERM**

ESCRIME

Sierre titré en U14

Chez les garçons U14, lors des championnats de Suisse par équipes pour les catégories U14 à U20, c'est le club de Sierre (Aurélien Gautier, Mattéo Mohsen, Anatole Favre, Lino Tavelli) qui remporte la palme d'or avec brio. Dès les premiers matchs de poule, les Sierrois n'ont jamais été inquiétés. Ils gagnent la finale face au club de Zurich sur le score de 45-43 avec Aurélien Gautier, récent champion de Suisse et pilier de l'équipe qui a recollé par deux fois au score. Chez les filles U14 (Kara Oggier, Alix Spahr, Pénélope Prada), c'est une belle médaille de bronze pour des Sédunoises unies qui s'inclinent 35-45 face aux Lucernoises finalistes.

Dans la catégorie U17, les filles de Sion (Grâce Donzallaz, Chloé Monbaron, Erine Carthoblaz, Eva Vocat) sont 5es tout comme leurs camarades de club (Martin Dessimoz, Thomas Charbonnet, Alexis Quarroz) également 5es chez les garçons. Enfin, chez les U20, c'est une 7e place pour les Sédunoises (Donzallaz, Carthoblaz, De Prédus, Vocat) et une 8e pour les Sédunoises (Charbonnet, Passot, Albrecht, Kronbichler). Dans le traditionnel tournoi des Trois Mousquetaires qui se tient aussi à Neuchâtel, l'équipe mixte de Sierre (Auguste Providoli, Lou Tanner, Simon Müller, Mathis Inderkummen) récolte l'argent dans la catégorie U12 après s'être inclinée 32-36 en finale contre le club de Florimont Genève. **ERM**



JEUX

Tirages du 26 mai 2025

MAGIC 3 5 3 9

ORDRE EXACT: Fr. 782.10
TOUS LES ORDRES: Fr. 130.30
MILIEU: Fr. 7.80

MAGIC 4 9 1 4 2

ORDRE EXACT: AUCUN GAGNANT
TOUS LES ORDRES: Fr. 213.30
1er CHIFFRE: Fr. 5.10

BANCO 7 13 36

3 4 11 13 15 16 17
18 20 26 28 30 32
33 34 39 51 56 58 64

Seule la liste officielle des résultats de la Loterie Romande fait foi.
www.loro.ch